

2023年度 安全衛生向上委員会の活動方針が決定いたしました!

+ スローガン

危険予知 思い立ったら即行動

日本ステージ安全衛生向上委員会

委員会を通じて作業や職場に潜む危険要因を発見し、解決する能力を高めることで事故を未然に防ぎ皆様に安心の提供と信頼のおける会社にしていきたい思いから、このスローガンに決定しました。

+ 事故撲滅方針

①

フォークリフト事故撲滅

②

墜落・落下防止

社内事故統計の結果、近年フォーク事故および墜落落下事故の割合が多くを占めています。この2項目の事故撲滅に取り組むことで、全体の事故件数を減少しより安全な環境を作っていきます。また、社内外を対象とした講習会や啓蒙活動を年間を通して行うことで安全意識の共有、向上を図り、安全文化を更に根付かせていきます。

東京技術部施工課ワークショップ

2月4日に大学生、専門学生に向けた東京技術部施工課ワークショップを行いました。舞台操作講習(制御モーター、振り落とし、昇降ボタンなど)を学生に学んでもらい、実際にグループに分かれての体験実習も行いました。中にはPOP UPに学生が乗り、学生にスライドアップを体験してもらいました。ディスカッション・質疑応答の後、希望者は撤収作業にも参加してもらいました。



ディスカッション



POP UP



振り落とし



割幕



綱元

!!マスク声出し解禁!!

新型コロナ対策は新たな局面を迎え、1月27日からコンサートは収容人数100%で、マスク着用しての声出しが可能となりました。2020年に始まった自粛やイベント制限から約3年ぶりのこととなります。最近では、Jリーグやラグビーなどのスポーツイベントでマスク無しでの声出し応援も認められました。コンサートでも、マスク無しの声出しで会場が一体となることを願っています。